

「篠中ちゃん はコチラ

## だ 0

踏み出す

江戸川区立篠崎中学校 学校だより第6号 令和6年9月2日

#### 体育着・標準服の進捗

校長 紅林 兼一

日頃より、本校の教育活動への御理解と御協力を賜り誠にありがとうございます。

去る、7月27日(土)に標準服改定委員会が開催されましたので、協議内容を御紹介させてい ただきます。

#### く体育着について>

前回の協議内容を受けて、体育着について以下のモデルデザイン提案がありました。

## ジャージ



及びスクールカラーの緑を使用 現行モデルのデザインのまま生! 地

生 地 色は②と同じ。デザインを変更

タイプ③

タイプ(1)

【ジャージサンプル結論】

- ジップはフルジップとする。
- 色はサンプル通りで生徒からアンケートをとる。
- 上着ポケットについては、あり・なしについて生徒からアンケートをとる

タイプ②

# Tシャツ

透けにくい生地を採用し、①白 ②ネイビーを基調とした2つのデザイン

#### 【体操服サンプル結論】

- Tシャツについては基調とする色のみのアンケートをとる。(白、ネイビー)
- 短パンについては、ジャージとの兼ね合いの中、委員会で決定していく。







#### 【ジャージマーク結論】

提示されたマークはサンプルどおりでアンケートをとる

#### く標準服について>

- ・上着・ズボンのデザインについて数点のサンプルを紹介。ネイビーについては、5点ほど、緑については2点ほどまた、ズボンやスカートも含め、チェック柄についても紹介
- ・次回、もっとサンプルをもってきて、素案となる2パターンを決める。
- 2パターンほど決まったら生徒アンケートをとる。

#### 【委員長より】

何十年も使うものであり、生地等が途中で生産中止にならないようなサンプルをお願いしたい。

### 本校の取り組み



#### アメリカからの視察団の来校

7月9日(火)にアメリカからの視察団が来校しました。 まずは、午前中に、篠崎小学校を訪問。オープン型の教室にビックリ! また、プール、家庭科室、図工室が単独であることにかなり驚かれ

ていました。また、教室での児童のお行儀の良さや先生の指導の方法

にもかなり興味をもたれており、特に賛成や反対等を示す「ハンドサイン」はかなりの衝撃であった

ようです。その後、本校に来校し、三年生の社会の授業に参加。 生徒との授業での交流を楽しんでいました。

授業視察の後は、第三学年のクラスで給食を食べ、午後には、 体育館での交流会。この交流会では、視察者からアメリカの 紹介をしていただき、その後、三年生が全員合唱を披露。

視察団の皆さんも微動だにしない生徒の姿勢とまとまりある歌声に感動されていました。最後は、部活での交流。バドミントン部での活動を中心に生徒に混ざって活動。日本の部活動制度にもかなり驚いた様子でした。



#### 韓国高校生が来校、日本の文化をたっぷり堪能

7月18日(木)には、韓国の高校生が来校しました。

生徒の皆さんは、第2学年の各クラスに2~4名ずつ入り、まずは、各クラスで給食交流。

隠し味にコチジャンを入れたカレーを堪能し、皆さんかなり喜んでいました。

その後、体育館での交流会は、柔道・剣道のデモンストレート、 けん玉の技を披露し、その後、日本に根付いている韓国の文化 として、「K-POP ダンス」を学年主任と複数の名の生徒が披露。 趣向を凝らした、数々のパフォーマンスに大盛り上がり。

最後は、部活動交流。





運動部、文化部ともに10近くの部活動に2~4名程度の生徒が参加し、 それぞれの活動をしながら楽しんでいました。

「クラスでの給食交流、交流会ので様々な出し物、部活動交流等、温かい雰囲気の中での盛大なお出迎えに心より感謝しております」と代表の先生が深く挨拶をされ、こちらこそ、良い経験ができましたとお返事をいたしました。またの機会があるといいですね。